

Mediterráneo - 19/02/2014

AMPARO NAVAS

CASTELLÓN APUESTA POR LA PLATAFORMA 'SMART CAMPUS'

Castellón El alcalde de Castellón, Alfonso Bataller, anunció ayer que el consistorio apostará por la plataforma Smart Campus que desarrolla Espaitec en la UJI. Así lo destacó tras la visita que realizó al Espaitec junto al rector de la UJI, Vicent Climent. La UJI investiga y desarrolla una nueva tecnología basada en mapas inteligentes para la integración de sus datos en un sistema de información espacial muy novedoso, según Bataller.

